



TODO EL PAÍS CON
LA LUCHA JUJEÑA



Jujuy

Viernes 16 de junio, Paus Jujuy paró y marchó por salarios junto a los docentes y la intergremial.

Una delegación de Sitas encabezada por Adriana Bueno y Marité Rodríguez lleva el apoyo de toda la Federación.

2



Este jueves 22, PAUS
Fesprosa
volvió a la calle por sus
reclamos
como parte de la lucha
popular



El país con Jujuy

El 20 de junio Fesprosa participó de las marchas en apoyo al pueblo jujeño a la casa de Jujuy en CABA y convocó a paro para el 22



Jueves 22/06 PARO NACIONAL

Solidaridad con el pueblo jujeño.

No a la reforma constitucional.

Cese de la represión.

Libertad a los detenidos.



El país con Jujuy

La solidaridad en Río Negro durante el paro del 22 de junio



El país con Jujuy

Paro y movilización de Santa Rosa, La Pampa

Sindicatos, organizaciones sociales y estudiantes de Santa Rosa se movilizaron este jueves 22 de junio para repudiar la avanzada de la derecha represiva. El rechazo a la represión en Jujuy fue el disparador de una manifestación con presencia de diversos sectores gremiales y políticos.



El país con Jujuy

En Santa Fe, SIPRUS y la CTA Autónoma junto a otros gremios y organizaciones sociales marcharon en rechazo a la represión del pueblo jujeño



El país con Jujuy

Este jueves 22 en Rosario multitudinaria marcha por la paz contra la violencia y en solidaridad con el pueblo jujeño.



El país con Jujuy

Multitudinaria marcha en Neuquén en apoyo al pueblo jujeño, más de 15000 personas y Mariana Franco, nuestra Secretaria Adjunta, habló representándonos, en nombre de todo el frente Inter gremial..



El país con Jujuy

Se realizó en Ushuaia una marcha el pasado 20 de junio en apoyo a Jujuy



Chaco

Fesprosa exige justicia por la desaparición y el femicidio de Cecilia Strzyzowski

12

Desde la Federación Sindical de Profesionales de la Salud (Fesprosa) apoyamos y adherimos a cada uno de los reclamos de justicia por Cecilia Strzyzowski. Tanto su desaparición como el femicidio del que hoy habla la justicia y la sociedad toda, no pueden quedar impunes y no deben ser tolerados en una sociedad democrática.



El pueblo de Chaco demostró su naturaleza solidaria y comprometida en la lucha contra la violencia de género. Desde nuestra Federación sumamos también nuestro respaldo a esta causa.

Exigimos pronta Justicia y que recaiga todo el peso de la ley para los autores y cómplices de este crimen aberrante. No puede tolerarse y no puede existir ningún tipo de impunidad para los violentos, secuestradores y feminicidas, sean cuales fueren sus relaciones con el poder de turno o sus posicionamientos sociales.

¡Justicia por Cecilia!

Salta

Sitas en Salta

CON PEDIDO DE PUBLICACIÓN

13

Los Autoconvocados de la Salud de Salud de Salta se contactaron con nuestro gremio para establecer relación y conocer nuestra experiencia como movimiento .

Varias semanas de protesta por los bajos salarios, la precariedad laboral y disconformes el resultado de las paritarias, docentes y trabajadores de la Salud en conjunto sostuvieron las 2 carpas instaladas en plaza principal 9 de julio y el conmovedor corte en "la ruta del litio" sobre la ruta 51 en Campo Quijano.

Ayer 16 de junio levantaron el corte y la protesta luego ser convocados por el gobierno y firmar un acta acuerdo.

El desafío es hacerla cumplir.

SiTAS como siempre, estará al lado de los trabajadores en lucha.

SALUD UNIDA JAMAS SERÁ VENCIDA



La Rioja

Las negociaciones con el gobierno están estancadas y quedan 2 semanas para seguir avanzando sin medidas de fuerza.

14

A fines de abril, en conciliación obligatoria del gobierno con la Asociación de Profesionales de la Salud (APROSLAR) se había llegado a un acuerdo de aumento a las guardias de alrededor del 30 %, crear un ítem de responsabilidad profesional del 22 % del básico para los agrupamientos A y B (asistenciales), devolución de los descuentos realizados por las protestas implementadas por el gremio y no realizar represalia (todo esto se concretó).

Seguir discutiendo y negociando sobre un aumento salarial suficiente, la aplicación de ítems de especialidad y blanqueo de ítems en negro. Se acordó también que durante el mes de mayo se trabajaría sobre este último punto del blanqueo (se acordó pasar un ítem en negro al básico) y durante el mes de junio sobre los 2 restantes (aumento salarial y especialidad). Y el gremio se comprometía a no realizar medidas de fuerza por 2 meses. Si bien ya estuvimos negociando sobre estos 2 puntos durante este mes, todavía no se concretó, y sólo quedan 2 semanas para finalizar el mes. APROSLAR tiene la voluntad de seguir dialogando en forma fructífera, pero el tiempo para resolver los puntos faltantes es hasta fin de mes, exigimos a las autoridades ministeriales y al ejecutivo en su conjunto agilizar los trámites y concretar lo solicitado por el gremio para seguir en diálogo.

LA SALUD NO DEBE SER DILATADA DE LA MISMA MANERA QUE NO LO ES LA DEMANDA.



Buenos Aires

16 de junio Fesprosa participó del paro activo y la movilización a Plaza de Mayo de la CTA autónoma

15



Buenos Aires

Hospital Posadas – Reunión con el viceministro de salud Dr. Collia

El viernes 16 de junio de 2023, la seccional posadas de la CICOP, acompañada por el secretario general de la Fesprosa, Jorge Yabkowski mantuvo una reunión con el viceministro de salud de la nación, Dr. Alejandro Collia, quien fue secundado por el director de establecimientos asistenciales, Dr. Carlos Devani. Al inicio del encuentro la presidenta de la seccional, Mirtha Jaime resaltó el hecho que la actual comisión directiva, ha triunfado en el reciente proceso electoral con el 67% de los votos y que tendrá tres años de mandato.. En la reunión la parte sindical planteó preocupaciones históricas del colectivo de profesionales y técnicos con particular énfasis en:

- La postergada licencia especial, ya concedida en otros establecimientos dependientes del ministerio de salud de la nación. Los funcionarios se comprometieron a realizar; antes del miércoles 21/06, las consultas correspondientes. Existiendo buena predisposición para resolver el tema. Vale aclarar que esta licencia especial se solicitó para el conjunto de los trabajadores del hospital.
- Se volvió a hablar de un tema que desde hace años no encuentra solución. Nos referimos a la cesión de un espacio para que el gremio pueda desarrollar sus actividades, acorde a la necesidades del sector que representa. El reclamo es poner a CICOP en igualdad de condiciones respecto a otros gremios con actuación en el hospital, recordando además que con el avance de las obras del llamado plan director CICOP cedió al hospital la oficina, construida con fondos de los afiliados, lindante con la biblioteca del hospital.
- Se habló del ascenso vertical de los agentes del SINEP, proceso que fue realizado al margen de la seccional, incluso fue rechazado el rol como veedor de dicho proceso, en tanto y en cuanto CICOP es gremio con personería gremial y paritario. Todo esto es el fundamento que la seccional esgrimió para impugnar un proceso prebendario, con toques de nepotismo..
- Preguntamos por el llamado a concurso, aun sin
- fecha de convocatoria formal. Informamos al viceministro del petitorio con más de 3000 firmas que la seccional presentó en la casa rosada solicitando un decreto de necesidad y urgencia que pase a la planta permanente al conjunto de los trabajadores sin estabilidad, el 90% de la plantilla del hospital, reconociéndose el 100% de la antigüedad.
- Mencionamos el nivel de corrupción reinante en el hospital, con directores que no concurren casi nunca porque tienen otro cargo con superposición horaria, aportando ejemplos concretos.
- Mencionamos el creciente éxodo de profesionales; situación común a otras instituciones como el Htal. de Niños de San Justo que determino el cierre de la guardia. Planteamos la necesidad de que la nación retenga a los residentes que finalizan, aunque esto para ser viable debe significar un aumento salarial para el conjunto de los trabajadores de salud. En esta situación planteamos la necesidad urgente de cubrir la atención en psiquiatría infantil.
- Finalmente reiteramos con toda fuerza la cuestión salarial, La necesidad de convocar a la paritaria nacional de salud. Exigimos que la próxima liquidación de sueldos se realice en base a la resolución de economía con las nuevas exenciones acordadas con Fesprosa y el colectivo de gremios
- Para finalizar anunciamos que el día viernes 23 se ha votado un nuevo paro por lo cual era urgente tener respuestas con celeridad a los reclamos expuestos.



Santa Fe

Siprus protestó en el Ministerio de Trabajo por escalafones profesionales



17

Profesionales de la salud volvieron a reclamar ante el gobierno provincial por el cumplimiento de la Ley 13913 que establece el cambio de escalafón profesional, sancionada por la legislatura en 2019.

En esta ocasión se concentraron en el Ministerio de Trabajo desde las 10 horas, el pasado 13 de junio.

"A más de 3 años de su aprobación, aún no se implementó el trámite administrativo de los Ministerios de Salud, Desarrollo Social y de Economía para reivindicar la función, tarea y formación de estos profesionales de la salud. Hablamos de Licenciados en Trabajo Social, médicos, bioquímicos, Licenciados en Bioimágenes, en Biotecnología, todos ellos y ellas centrales en el sistema de salud, fundamentales en pandemia y sin embargo siguen esperando esta reparación".



Tucumán

El pasado 14 de junio, se realizó una difusión en la vía pública para informar a la comunidad tucumana de la crisis de los trabajadores de la salud



Luego de intensas jornadas de lucha, el 21 de junio, SiTAS Tucumán retomó la negociación con el ministerio de salud y el SiProSA (Sistema provincial de salud), aquí publicamos lo conversado hasta el momento.



21 DE JUNIO DE 2023.

REUNIÓN SiTAS-SIPROSA

La Comisión Directiva de SiTAS encabezada por Sec. Gral Julián Nassif y Sec Adjunta Adriana Bueno se reunió con Sec. Ej. Médico Miguel Ferré, el Director de RRHH Lic Fabio Andina y Directora de Gestión Sanitaria Dra Alejandra Mattiacci.

SiTAS fue convocado a la reunión en la fecha y nos informan que en virtud a la situación por la que atraviesa el sector el Ministerio de Salud decidió otorgar con fondos propios para los meses Junio/Julio un adicional del 10 %. 6 % que se suma ahora al 8 % ya concedido y a pagar con el sueldo de Junio, y 4 % más el porcentaje que se acuerde en la reapertura de paritaria que ocurrirá en Julio y que será retroactivo al 1 de Julio y con alcance a todos los niveles salariales.

De nuestra parte solicitamos:

- ✓ Tratamiento legislativo urgente de la modificación de los coeficientes de nivel y de capacitación mediante la reforma parcial de la Ley de Carrera Sanitaria 5.908.
 - ✓ Tratamiento personalizado en desprecarización para los distintos compañeros en los diferentes niveles.
 - ✓ Vigencia plena de libertad de elección sindical por parte de todo el personal de salud.
 - ✓ Vigencia plena de inmunidades gremiales de delegados, miembros de CD y garantías de libertad sindical para todos nuestros afiliados.
 - ✓ Cese efectivo de todas las modalidades de persecución y hostigamiento laboral a afiliados y simpatizantes de SiTAS.
 - ✓ Tratamiento de los puntos de nuestro extenso petitorio solicitado en paritarias con el objeto de estudiar y definir su aplicación.
- Quedó claro informariamos a nuestros delegados de bases y a través de ellos a nuestros afiliados.
- ✓ Manifestamos total desacuerdo con pagos "extras" a algunos profesionales.

QUEDÓ ESTABLECIDO LA CONTINUIDAD DEL TRATAMIENTO DE LOS PUNTOS EXPRESADOS EN REUNIÓN A REALIZARSE EL PRÓXIMO VIERNES.

JULIÁN NASSIF
SECRETARIO GENERAL SiTAS

ADRIANA E. BUENO
SECRETARIA ADJUNTA SiTAS

LA ISP VISITA VENEZUELA

Apoyo a los sindicatos del sector público venezolano en defensa del derecho de reclamo y huelga en pos de un salario digno

Durante los días 12 al 16 de junio estuvo en Venezuela la compañera Susana Barria secretaria de la región andina de la ISP. Nuestra compañera vino a constatar la realidad de los trabajadores venezolanos. En su apretada agenda sostuvo reuniones con organizaciones sindicales de Capital, Aragua y Carabobo. La compañera estuvo acompañada por los coordinadores del Capítulo Venezolano, Bogar Pérez, de Sutsea y Zenaida Figuera de SUNEI. En la crisis humanitaria compleja que vive nuestro país, hicimos del conocimiento de la compañera lo relativo a las diferencias y deficiencias salariales, el deterioro de las infraestructuras de servicios públicos y la intromisión en la libertad sindical de nuestras organizaciones por parte del gobierno. Esperamos que ella pueda servir de interlocutora a nivel de la región andina y todos los afiliados entiendan y se solidaricen con nuestras luchas.



Medio Ambiente

Marcha plurinacional de los barbijos

21

Organizaciones ambientalistas, políticas y sindicales se movilizaron este martes 13 de junio en Rosario bajo la consigna “la salud no se negocia” en la tercera edición de la Marcha Plurinacional de los Barbijos, que denunció las consecuencias sociales y ambientales del modelo extractivista y le opuso el de “la agroecología y la soberanía alimentaria”.

“La consigna sigue siendo ‘la salud no se negocia, por territorios libres de extractivismos’”, dijo Mauricio Cornaglia, de la Multisectorial Paren de Fumigarnos, para agregar que “la marcha nace con la idea de seguir visibilizando los diversos conflictos socioambientales que hay en el país, como consecuencia del avance de los proyectos extractivista en todas sus variantes”.

En esa línea, agregó que “está todo inventado: la producción de alimentos de sanos, soberanos y de cercanía existió ancestralmente, cuando este (por el extractivista) es un modelo que tiene alrededor de tres décadas”. Para Juan Pablo Guadagnoli, del colectivo Pañuelos en Rebeldía, “este relato de que alimentamos al mundo es una falacia total”. (*)



seguinos en...



You **Tube**